
Protokoll der FK vom 15.01.2018(# 821)

Anwesende: KGM, Agrarwissenschaften, ELW,

Griechisch/Latein, VWL, Mathematik; Physik/Astronomie,

Lehramt, Biologie, Mol. Biomedizin, Archäologie, Geographie,

GeKoSka, Jura, Geodäsie, Psychologie, Romanistik,

Meteorologie, Informatik

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

#819 das Datum der Finanz FKs muss korrigiert werden.

#820 das Datum der Fk muss auf den 08.01.18 geändert werden

Mit den Änderungen werden beide Protokolle einstimmig angenommen.

- Der Wunsch kommt auf, in Zukunft bei BFsGs und Vorankündigungen die Daten der

Veranstaltungen mit anzugeben.

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

- Es war eine entspannte Woche und alle sind fleißig für die Klausurenphase am Lernen.. - 

TOP 4: Berichte aus dem AStA / aus den Gremien

- Bis zum 18.01.18 laufen noch die SP-, Gremien-, Senats-, und Fakultäts-Wahlen.

- Math.-Nat. FK: Der neue Studiengang Computational of Sciences wurde besprochen. Es 

stellte sich heraus, dass weder die Studierende noch Professoren einen Plan von diesem 

Studiengang haben.



TOP 5: Berichte aus dem Referat

Die Mitglieder des Partyausschusses sollen sich bitte mit ihrer Mailadresse bei uns im 

Referat melden.

TOP 6: Finanzen

Vorankündigungen:

Archäologie: die Vorankündigung für eine Exkursion nach Würzburg über 1400€. 

Teilnehmen 10 Studierende, davon zur Hälfte Fachschaftler. Der Eigenbetrag liegt bei

20€ p.P

- in der Letzten Woche wurde Besprochen wie diese hohen Kosten zusammen kommen.

- Informatik: der Antrag wurde auf der Fachschaftssitzung als zu hoch erachtet. Vor allem da 

es sich bei der Veranstaltung lediglich um eine Exkursion handelt. Mit einem Eigenbeitrag 

von 70€ p.P. wäre der Antrag besser aufgestellt. Deshalb spricht sich die Fachschaft gegen 

den Antrag aus.

- Lehramt: Die Kalkulation ist einfach sehr unausgewogen!

- Romanistik: An sich ist die Fachschaft Romanistik für die Fahrt, aber auch sie findet die 

Aufstellung unverhältnismäßig. Der Vorschlag der Fachschaft ist den Teilnehmerbeitrag auf 

60€ zu erhöhen, so dass sich Vorankündigung nur noch über 1000€ beläuft. Somit wäre der 

Antrag verhältnismäßiger.

- Es ist verständlich, dass der Teilnehmerbeitrag nicht mehr kurzfristig vor der Fahrt erhöht 

werden kann. Trotzdem stimmen wir der Idee zu.

Die Romanistik stellt den Antrag die Vorankündigung auf 1000€ zu kürzen. Der Antrag wird 

mit 16 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

Die Vorankündigung der Fachschaft Archäologie über 1000€ für die Exkursion nach 

Würzburg wird mit 16 Ja-Stimmen,  zwei Nein-Stimme und  einer Enthaltung angenommen.



BFsG:

folgende BFsG Anträge werden vorgestellt:

Nr Fachschaft Zweck Betrag
in Euro

1 Agrarwissenschaften Erstsemesterarbeit WiSe 17/18 344,85

2 Agrarwissenschaften Ersti-Frühstück WiSe 17/18 394,23

3 Agrarwissenschaften FS-Fahrt WiSe 17/18 131,10

4 Agrarwissenschaften Ersti-Fahrt WiSe 17/18 700,00

5 Biologie Erstiwoche WiSe 17/18 364,65

6 ELW Ersti-Woche WiSe 17/18 800,00

7 ELW Ersti-Fahrt WiSe 17/18 20,11

8 Geodäsie Intergeo Berlin SoSe 17 700,00

9 Geographie Masterfahrt SoSe 17 605,35

10 KGM Erstsemesterarbeit WiSe 17/18 100,00

11 Molekulare Biomedizin Ersti-Fahrt WiSe 17/18 717,00

12 Molekulare Biomedizin Ersti-Grillen (Bachelor) WiSe 17/18 277,07

13 Molekulare Biomedizin Ersti-Grillen (Master) WiSe 17/18 57,02

14 Romanistik Eskursion nach Ahrweiler WiSe 17/18 118,20

Seid bitte bei der nächsten FK am 22.01.18 anwesend!



TOP 7: Sonstiges

- Agrar: Gibt es etwas neues zu den Mensa Bildschirmen?
Ja. Auf der letzten GAS wurde etwas dazu gesagt. Generell dürfen Fachschaften 
die Bildschirme nutzen, wobei nicht für kommerziellen Zwecke. 
Allerdings klang es trotzdem eher danach, dass es nicht gemacht wird. 
Wir fragen weiter nach.

- Lehramt: Wenn ein Vertreter für die Veranstaltung „Gute Lehre“ an dem zweiten 
Termin am 22.02.18 nicht teilnehmen kann, kann dann jemand anderes nachnominiert 
werden?

An sich müsste das möglich sein. Da wir das aber nicht sagen können, würden wir
darum bitten den persönlichen Kontakt zu suchen. Wenn man die Dame nett anschreibt, 
müsste das doch eigentlich passen. Wir geben euch ihre Mailadresse nach der Sitzung.

- GeKoSka: Die Information, dass die Skandivanistik geschlossen werden soll war 
anscheinend falsch. Es wurde im Institut nur sehr viel Panik verbreitet. Der 
Institutsvorstand hat nun jedoch bestätigt, dass die Skandivanistik mindestens für die 
nächsten 7 Jahre gesichert ist.

- Geographie: Die Geographie und Politik/Soziologie Fachschaft machen am 
09.05.18 eine große Fachschaftsparty im Brückenforum. 
Bitte achtet bei eurer Planung darauf, dass sich die Termine nicht überschneiden. Auch 
weil die Fachschaften euch natürlich gerne als Gäste begrüßen. ;)

- KGM: Die Aktion „Fachschaftraum Verschönerung“ läuft ja nicht mehr, wäre es 
trotzdem möglich für unsere Fachschaft Gelder für eine Erstausstattung zu beantragen?

Ja. Es kann jederzeit eine Vorankündigung für Fachschaftsbelangen gestellt 
werden. Prinzipiell ist dabei nur die Frage, ob der Antrag durch die FK geht. Da ihr bei der
vergangenen Aktion „Fachschaftsraum Verschönerung“ jedoch keinen Antrag gestellt 
hattet, sollte eine Vorankündigung von euch in der Richtung ziemlich sicher angenommen
werden.

- Wir wünschen euch noch einen schönen Abend und eine gute Woche -

Die nächste FK findet am 22.01.2018 um 19:07Uhr
im Querbeet in der Mensa Nassestr. 11 statt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen

4. Berichte aus dem AStA/den Gremien
5. Berichte aus dem Referat

6. Finanzen
7. Sonstiges

Andy, Stephan, Antonia, Theresa, Vivian, Christoph, Yasmin und Lena.


